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■ 会 長 挨 拶           鈴木 廣利君 
 ここ２、３日はまるで春のような日でありまし

たが、今日は又寒さが戻ってきたような感じがし

ます。寒波続きで遅れていた梅便りも届き始めま

した。平年の開花時期は１月末が九州、四国、熱

海梅園それに水戸の偕楽園などの太平洋岸です

が、本年はまだチラリ、ホラリだそうです。近年

は、暖冬が続いて平年より開花が早かった為に、

久し振りの寒い冬の今年は大変遅れたように感

じました。 
しかし、私はこの前の日曜日に瀬戸川の提を走

りましたが、何か桜がちょっぴりですがふくらん

だように感じました。多分例年より厳しい寒さだ

ったので暖かい日が数日あっただけで春を感じ

ているのではないでしょうか。今年の桜はそうだ

としたら、きっと早いと思います。 
さて今月は世界理解月間です。先月のロータリ

ー理解月間と合わせて２ヶ月続けて世界に於け

るロータリーの活動を人々に知っていただくと

同時に私達も今地球上の各地で起きている、戦争

と虐待、紛争と貧困等の事も考えねばなりません。

そしてそれ等の事を私達の力では解決する事は

できなくても何か役に立つ仕事が出来ればと思

うだけでも世界理解に繋がるのではないでしょ

うか。 

■ 理 事 会 報 告        松葉 隆夫君 
・２月、３月のプログラムについて承認されまし

た。 

・次年度委員会編成・テーブルメイトについて、

一部変更がありますが承認されました。 

・青少年交換学生 スキーツアーについて話し合

いました。（２／２２～２５苗場スキー場） 

・焼津ＲＣ４５周年記念例会（１８．３．３０） 

 鈴木会長が出席致します。 

■ 幹 事 報 告          松葉 隆夫君 
・国際ロータリー年次大会日本人親善朝食会の申

し込みについてガバナー事務所より届いてお

ります。 
・ザ・ロータリアン誌が届いております。 

■ 出 席 報 告           後藤 功君 
本日のホームクラブ 

出 席 者 前回の補正出席者 

29／41 70.73％ 29／41 70.73％ 

(１) 欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
〇飯塚君 〇岩田君 〇酒向君 〇成瀬君 
〇渡辺君 浅川君 板倉君 桜井富君 鈴木晶君 

鈴木舜君 仲田晃君  望月志君 
(２）メークアップ者 
岩田 規君（藤枝南）   水野 義猛君（藤枝南） 
村松 宏一君（静岡南）  

■ ビ ジ タ ー                      

渡辺 哲朗君（藤枝南）   

■ ス マ イ ル ＢＯＸ                     

・６８才に相なりました。６×８で４８才の気持

ちで頑張ります。             望月 晃君 

・若い頃は年を早くとりたいと思っていましたが、
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最近は誕生日が来ると苦痛です。 鈴木 廣利君 

・あと３年で６０才になります。どんなジジーに

なるのやら。    

世の中かわっているのにいつまでも変わって

いないうちのカーチャン     青島 彰君 

・家内の誕生祝をありがとうございます。 

柳原 寿男君 

・２月１０日は夫人誕生日７３才になったようで

す。                        櫻井 龍太君 

・２人元気で４？回目の結婚記念日を迎えること

ができそうです。               竹田 勲君 

・夫婦健康毎日感謝いつの間にか４７年。 

杉山 静一君 

・昭和１９年に結婚したので６２回目の記念日を

迎えることになりました。記念品有難うござい

ます。                       宮崎 啓之進君 

 スマイル累計額  ５６９，０００円 

■ 国 際 奉 仕 委 員 会                   

＜青少年交換学生卓話＞    カウエ君 

 皆さんこんにちは。 

｢こんにちは｣はポル

トガル語の“オイ” 

 私の名前はカウエ

です。１９８８年４

月生まれで、１７才

になります。 

私のふるさとはブラジルのサンパウロ県、ＦＲ

ＡＮＣＡ市です。亜熱帯気候で、平均気温は３５

度くらいです。特産品の生産が盛んです。名前は

ＦＲＡＮＣＡ靴です。日本人はほとんどいません。 

私は、ブラジルでは高校を卒業しました。日本

語はまったく話せませんでした。 

私はロータリークラブ交換留学生プランのこ

とをロータリアンのおじいさんから聞きました。 

私がチャレンジした理由は、日本の文化を知り

たかったこと、私の将来のためにチャレンジしま

した。決まってから日本のことを勉強しました。

それまでの日本に関する知識は富士山、東京秋葉

原、広島でした。昨年の８月に１２時間をかけて

名古屋のセントレア空港に着き、藤枝ロータリー

クラブの皆さん、竹越さんに迎えてもらいました。

日本の初印象は文化と習慣がまったく違うこと

でした。それから竹越さんにお世話になり１２月

２５日からは仲田さんの家にお世話になってい

ます。 

今私は明誠高校の１年生です。クラブ活動はバ

レーボール部です。友達や先生は僕がサッカーが

上手だと思っていたようで、最初の頃は必ずサッ

カーのことを話しかけられました。私はほとんど

サッカーはやりませんでした。明誠高校の体育の

授業でサッカーをやった時、日本の友達があまり

に上手くて驚きました。ブラジルでは皆がサッカ

ーをプレイするわけではありません。私は水泳を

やっていました。 

明誠高校ではようやく大勢の友達ができまし

た。よく話すことはサッカーや女の子のことです。

毎日７時３０分に明誠高校に来ます。帰宅するの

は夜の７時頃です。 

私が日本に来て驚いたことは、男の子が眉毛を

剃っていて細いことと、学生が皆同じような制服

を着ていること、そして日曜日も着ていることで

す。日本の良いところはすべて時間に正確なこと

です。困ったことは寒いこと、日本語が難しいこ

とです。 

また、ロータリークラブについては、皆さんが

非常に親切だという事です。日本に来てから奈良、

京都、広島に行きました。六本木、秋葉原には竹

越さんと行きました。仲田さんとは、ディズニー

ランドに行きました。日本は楽しいです。石垣カ

ウンセラーとは温泉に行き、ゴルフの練習もしま

した。すべて楽しく良い思い出になりました。こ

れからやりたいことは日本語を１００％マスタ

ーすること。日本人の友達をもっと作ること、そ

して相撲を見に行きたいです。日本での生活はあ

と半年となりましがこれからも宜しくお願いし

ます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

（担当／望月俊） 


